



Van 460 decesos en el 2024

# Ssa registra 35 muertes por Covid en 1 semana

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**E**n lo que va del 2024 ya suman 460 muertes por Covid-19 y en sólo una semana, la Secretaría de Salud notificó 35 fallecimientos, 20 más que la semana previa, por lo que expertos llamaron a elevar las medidas de prevención, previo al regreso a clases.

La Secretaría de Salud informó que hasta el 10 de agosto se reportaron 11 mil 692 casos de coronavirus y 460 muertes en México, comparado con la misma semana de 2023, se reportó un 26 por ciento menos de contagios.

**EL DATO**

**ACTUALMENTE**, las únicas vacunas contra Covid que cumplen con los requisitos son Pfizer y Moderna, las cuales están disponibles en México, pero sólo para su venta.

Las principales defunciones por la enfermedad continúan en la Ciudad de México, Puebla, Estado de México, Hidalgo y Jalisco y los especialistas encontraron que la nueva variante que ha impactado principalmente en los adolescentes (de 12 a 17 años), quienes tienen el mayor riesgo de padecer una enfermedad grave entre todos los niños.

Por su parte, la UNAM recomendó mantener las precauciones generales para evitar contagios y prevenir que el virus llegue a la población vulnerable como adultos mayores, embarazados y personas con enfermedades crónicas o inmunocomprometidas.

Los estados con mayor número de contagios fueron la Ciudad de México, con 24.4 por ciento; Nuevo León, con 8.8 por ciento; Querétaro, con 8.1 por ciento; Estado de México, con 7.9 por ciento y Puebla con cuatro por ciento.

"Este repunte en la mortalidad destaca la gravedad del momento actual particularmente en contexto donde la mayoría de la población ha bajado la guardia respecto a las medidas preventivas", dijo

**HASTA EL 10 DE AGOSTO** la dependencia reporta 20 fallecimientos más que en los siete días previos; en contagios registra una baja de 26% con respecto al mismo periodo del año pasado



PERSONAS usan cubrebocas ante el alza de casos Covid, el pasado 31 de julio.

Amador Garnica, epidemiólogo del Hospital regional de Guadalajara.

Destacó que es importante que en grupos vulnerables como lo son ancianos y niños se esté alerta de cualquier síntoma, además, urgía a evitar reuniones grupales mayúsculas, y es que asegura que, con el tema de los periodos vacacionales, los trasiegos aumentan y con ello los contagios.

"Las visitas a los servicios de urgencias por Covid son más comunes entre los lactantes y los adultos mayores. Aunque el VRS se ha estabilizado en algunas partes del país, las tasas de hospitalización siguen siendo altas entre los niños pequeños y los adultos mayores", dijo Catalina Meléndez, viróloga, quien ha llamado a "no bajar la guardia".

Aseguró que la variante JN.1 representa casi la mitad de todos los casos de coronavirus en Estados Unidos, y que es posible que esté ocurriendo en

México, aunque destacó que las variantes cambian a ritmos acelerados.

"Es necesario estar muy pendiente de como suben los números cuando regresen los niños de todo el país a las escuelas, ellos son muy vulnerables y aunque se les explique en los colegios luego hasta se andan prestando el cubrebocas, finalmente son niños, pero muchos contagios aumentan en estos periodos de vacaciones", afirmó.

Además, los especialistas en salud resaltaron la importancia de aplicarse las vacunas actualizadas para prevenir contagios de la enfermedad. Jorge Baruch, coordinador del Centro Diagnóstico Covid de Facultad de Medicina de la UNAM, explicó que la Organización Mundial de la Salud (OMS) emitió recientemente una recomendación de actualización para las vacunas contra la infección.

**11**

Mil 692 casos registrados hasta el 10 de agosto